



Empresas Globales temen reforma al Poder Judicial aunque Sheinbaum pide calma

Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum defienden que la reforma es necesaria para acabar con la corrupción.



Por Michelle del Campo | 22 de agosto, 2024 | 04:51 PM

Ciudad de México — El **Consejo de Empresas Globales**, un organismo que representa el 40% de la inversión extranjera directa en México, se unió a las voces de alerta por la propuesta de reforma al Poder Judicial del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** que busca que los jueces sean elegidos por votación directa.

El lobby empresarial, que considera compañías como **AT&T, General Motors, Toyota y Siemens**, apuntó al riesgo de que México pierda certeza jurídica y oportunidades por la iniciativa de reforma, **que es respaldada por la presidenta electa Claudia Sheinbaum**.

“El actual proyecto de reforma contiene algunos **aspectos críticos que deben ser ajustados** para asegurar la certeza jurídica y evitar que se desincentiven inversiones, especialmente ante el creciente fenómeno de **relocalización de empresas productivas** [nearshoring]”, dijo el Consejo de Empresas Globales en un comunicado.

[Empresas Globales temen reforma al Poder Judicial aunque Sheinbaum pide calma \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)